

Rassemblement des parents ayant perdu un enfant

Il aura lieu dimanche,
à l'église Saint-Joseph.

La troisième commémoration rassemblant les parents et familles ayant perdu un enfant, se déroulera le dimanche 13 décembre à 14h30 à l'église Saint-Joseph des Rêpes. Ce rassemblement s'inscrit dans le cadre du Worldwide Candle Lighting, qui unit ce jour-là (le deuxième dimanche de décembre est en effet la journée officiellement dédiée), les familles ayant connu ce drame.

Cette commémoration est très pratiquée aux USA, Canada, Angleterre, Allemagne... A 19h ce jour-là, les familles concernées allumeront, en outre, une bougie sur leur fenêtre, créant ainsi symboliquement une guirlande de lumière tout autour de la planète.

Cette commémoration se veut aconfessionnelle, transcendant les clivages habituels.

“Le soutien et la participation de l'aumônier de l'hôpital, l'accord de sa hiérarchie, sont le garant du caractère non sectaire de cette commémoration, interrogation que pourraient légitimement se poser les familles concernées”, expliquent Marianne et Patrick Thierry, qui ont perdu leur fils Christophe en 2006.

Cette commémoration a précédemment eu lieu à la chapelle de l'hôpital en 2007 et 2008, mais celle-ci n'est plus utilisable suite au déménagement de l'hôpital. Le lieu choisi cette année est donc l'église Saint-Joseph des Rêpes.

LA PRESSE DE VERSOUL

Décembre 2008